
2019年度　子供の日行事報告書 

 

開催日： 　2019年5月4日 

係メンバー：　今井智子、久米愛子、夏目千枝子、大橋　慶子、ダルグリッシュ万紀子, 小松ひとみ、成田 紀子 

 

 

準備開始：　　1月上旬（柏餅発注：MIYAMOTO） 

4月中旬： 　係メンバー決定、メールの連絡 

3週間前： 　鯉のぼりを領事館、JCCCMに手配、 

2週間前： 　係りミーティング、備品確認、保護者、教員、アシスタントに行事連絡メール 

前日： 　柏餅の配達 

当日： 　飾り付け、柏餅配布、写真撮影 

 

準備内容： 

1. 柏餅手配 
● 宮本のWESLYに問い合わせる。 

1月下旬に来年度の生徒数、先生、アシスタントの予想数を役員に確認し、お手伝いしてくれた人のお礼用の柏

餅も考慮して少し多めに注文。（300個発注） 
● 本年度は円、カナダドルの為替レートの関係もあり、昨年度より柏餅一つ2.30＄。前年よりも90＄予算

オーバーすることを役員に連絡。続行するとのこと。 
2. 教員への連絡 

● 行事日程、写真撮影の説明、写真撮影時間表をメールで送付。 
3. 飾り手配 

● JCCCM(3匹), 日本領事館へ鯉のぼり(3匹)をお借りしました。幼児３のソープひとみさんに領事館での鯉の 
ぼりの貸し借りのボランティアをしていただきました。 

● 幼児３の浅野ゆきえさんのご厚意により、立派な兜の一式をお借りし、児童、中等部撮影室に展示 
4. 保護者へのお知らせ 

● 前年度同様、保護者へのお知らせ一斉メールにて行事を案内。 
● 冷蔵物であること、代替えのおやつを持参することメール 
● アレルギーのお子様のために材料の詳細を提示 

 

ミーティング（2週間前） 

全体の流れ、柏餅の配布、写真撮影方法を説明し、備品確認。 

● 事前に簡単な流れを説明しておく。 
● 児童、中高等部は会議室にて写真撮影 

10時半から2－3クラスずつ撮影。10時ころから兜、鯉のぼり、堀光さん作 “端午の節句”を飾り写真撮影の準備。撮影に

はセンターの鯉のぼりを使用。 
● 幼児部 

昨年同様、11時から各クラス2－3名ずつにて写真係と子供の日係で巡回撮影。チームを2つに分けてスムーズに撮影がで

きるようにした。 

 

当日 



９時集合　 

場所：３階　会議室　子供たちもまとめてここで待機 

 

9時15分　到着した人から用具室より用具を取り出す 

※鯉のぼり（３袋　＋　子供の日BOX）を取り出し階段へ　 

・鯉のぼりの飾り付け　３ｍの鯉のぼり合計６旒を使用 

担当者：久米愛子、夏目千枝子、大橋　慶子、ダルグリッシュ万紀子 

 

9時15分〜10時 

・室の飾り付け（兜と鯉のぼり） 

２ｍの鯉のぼりを飾り付けました。 

担当者：今井智子、小松ひとみ、成田 紀子 

 

10時〜10時30 

・柏餅配布準備 

柏餅300個を事前にジップロックにクラス名と個数を記入したものの中に詰めていく。それを生徒・先生・アシスタント

先生に配布。欠席が判明している場合は、その場で柏餅を抜いて先生に渡す。そして鯉のぼりを持ってきてくれた堀光さ

んとソープひとみさん、兜を貸してくれた浅野ゆきえさんに一つずつ差し上げました。 

 

 

11時10分～会議室のかたずけ　 

担当者：今井智子、小松ひとみ、成田 紀子 
 

11時半～ 

みんなで鯉のぼりかたずけ 

 

反省点 

①鯉のぼりは軽く触るだけでなく引っ張ってる子がいました！ 

写真撮影で呼びに行った二階の児童と中高等クラスの子はヒラヒラしている鯉の尻尾を引っ張ってる子と、階段を上りな

がら触る子がいました。(呼びに行ったうち5人くらい) 

先生は先頭にいるため気づいていないし、アシスタントの先生も止めようともしない方もいました。 

大声で注意しても聞こえてない／分からないのか触り続ける子供もいました。 

 

《提案》 

 



写真撮影中に階段踊り場で見張り(兼、撮影時間をお知らせする人)がいた方が良いのでは？もしくは鯉のぼり監視をセ

キュリティーの人に頼めないか？ 

②二階のクラスは写真撮影時間を気にしていない？ 

撮影時間になっても来てないクラスを呼びに行ったとき、忘れていたって感じの先生よりも 

呼びに来るのを待っていた雰囲気の先生の方が多かった印象です。 

撮影時間までに会議室前へというのは先生方に知らせてあったはずだが、 認識の行き違いがあった。  

あと、場所がわからないという先生も数名いたので三階の踊り場に何かサインがあれば良かったのでは？ 

③会議室から二階に何度も呼びに行くのは結構大変かもしれません。 

写真撮影で呼びに行くので、会議室から二階まで何度も走って往復しました。   

次年度以降は先生方と時間になったら各クラスで降りてきていただく（呼びにいかない）旨を再確認し、スムーズに進行

できるようにする。   

④高価な飾りは借り物であるため、紛失や破損などの保障がない。再度生徒や保護者に注意を促してもらいたい。 

 

 

 


